
Bonjour, 
 
Pour diffusion sur le site, svp. 
 
 
Soyez rassurés concernant notre comité ROMANIM', effectivement et 
malheureusement, celui-ci est en phase de sommeil, avec cet arrêt brutal de toutes 
les activités du monde associatif national et bien au-delà, dont je n'ai pas besoin de 
vous rappeler les causes et les effets. Nous ne sommes pas, une entreprise, une 
société de service clé dans le fonctionnement de notre environnement. 
 
 
Je considère que votre, notre santé et celle de nos proches reste, la priorité des 
priorités dans cette crise sans précédent. L'absence de manifestations sur 2020, 
ainsi que la communication, les moments conviviaux me manquent comme à la 
plupart d'entre vous, partons du principe que ceux-ci auront lieu ultérieurement, 
quand 2021 / 2022, dieu seul le sait ? La vie est trop belle pour la perdre, pas 
d'imprudence. Les prochaines semaines vont être très très difficiles, la situation se 
dégrade à une vitesse inimaginable, les fêtes de fin d'année vont être, et vont se 
dérouler dans une atmosphère particulière. 
 Soyez positifs, dans cet état pessimiste. 
 
 
 Pour être en cohérence, avec ces événements, et plus particulièrement avec les 
différents protocoles, vous comprendrez que malheureusement, nous n'utiliserons 
pas la salle des fêtes, ce mois de novembre, je vous invite à supprimer cette option 
de réservation. 
 
 
Cordialement.  
Albert LAUNAY 


